



最近の出来事・子どもの様子

4年生

5月22日 ★あすなろ会

①授業中、少し落ち着いてきた

4月と比べて、5月は静かに授業に集中することができる時間が増えた。

自分たちが静かにできる時間が増えたので、隣のクラスが話し合いをしていたり少し騒がしくなったりすると「隣のクラスがうるさい！」というようになった。

「やっと隣のクラスの声が聞こえたね。静かにできている証拠だね」と子どもたちに声をかけた。



②Mくんが友だちと自分から仲直りできた。

喧嘩をしたら学校から飛び出して家に帰ったり、学校中を走り回ったりしていたMくん。

この前、友だちと喧嘩をした後に自分から「〇〇してごめんね。」と友達に謝って仲直りをしていた。

子どもの成長を感じた瞬間だった。



③授業中に手を挙げて発表する児童が増えた

4月は一定の児童しか手を挙げて発表しなかった。
5月になると手を挙げて発表する児童が増えた。



全員が答えられるような発問なら手を挙げやすいのではと、1時間に1回はそのような発問をしている。

発表する児童が増えた分、今までたくさん発表していた児童に当てなかつたとき「先生いじわるだ～」と言うようになった。

④女子の友だち関係

4月はあまり感じなかつたが、5月になってから女子のグループができてきているような気がする。



来週金曜日に行われる予定の遠足で、お弁当を食べるグループを自分たちで相談していたのか、△△さんが「〇〇さんに、△△さんと□□さんはわたしたちと一緒におべんとうを食べたらだめって言われた。」と言ってきた。

女子同士のグループ化の問題が垣間見えてきた。

